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1. 岩手医大より
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このたびは、ここ岩手にも多くの迅速かつ多大な人的、物的支援を賜り

本当にありがとうございます。お忙しい業務の中、こんなに遠くまで多くの方が来てくださり

感謝以外に言葉がみつかりません。また、残された先生達も忙しくなっておられることでしょうに

文句もいわずに、働いてくださっているのでしょうね。

大変なのは、われわればかりではない、でもみんながこんなに助けてくれる。

そして、今後は多くの届けられた善意を、いかに細かな避難所まで届けるか

を思案してくださっている皆様がいる、日本ってほんとうにすばらしい国です。

実際の被災地にいて、いったい自分は何を発信し、何をすればいいのかおろおろして

いまいました。私個人でできることはほとんどないこと、現地で

できることを現地にいる医者がまずは始めること、状況をなるべく早くに発信し、

SOSを出すことが大事でしたのに、実際にはできませんでした・・・。

まだまだ不安定な毎日で、今はみなさまの善意に甘えることしかできません。

大学で必要としていた特殊ミルクやオムツなどは本日無事届きました。

沿岸の病院にも交代で医者が行って届けています。

医局のみんなも使わなくなった子ども着替えや、スキー服、下着

を持ち寄っています。xx先生は避難所の子どもにも娯楽が必要だ

といって、ご自分のガソリンの残りも心配することなく

折り紙やウノなどたくさん調達してきてくれました。

みなさま、ほんとうにありがとうございます。

このメーリングリストは、難題な患者さんの相談ばかりではなく

このような情報の共有にも役立つのだと実感いたしました。
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岩手県内陸は全く被災を受けておらず、宮城県仙台市の状況とは大きく異なっていま

す。岩手県全体の停電も市内中心部は２４時間で、郊外もほぼ４８時間で復旧しまし

たので、日本の電力会社の能力はすばらしいものと感じました。

岩手県沿岸は極めて甚大な被害を受けていますが、幸い基幹病院となる宮古病院、釜

石病院、大船渡病院の重要拠点は打撃を受けず、今のところ私達の同門の医療従事者

の被災は無いと報告されています。



被災後の問題点としては、停電と携帯電話の中継地点が被害を受けたことから、電話

が全く通じなくなり、現場の状況が把握できなかったことで、昔のように電源が無く

ても電話回線が使える状況を作るべきと感じました。

さて、震災から1週間がたち、盛岡市内の物流はほぼ整った様で、昨日のスーパーに

は食料品等がそろっています。

みなさんに心配をおかけしていますが、抗てんかん薬の在庫も岩手県内陸では全く問

題ないと本日、薬剤部に確認しました。

現在の問題は、数多く点在している避難所にいかに網羅的に医師・薬剤師・事務員な

どがチームとなって往診できるかです。この点は、地元の寺社・境内に避難している

かたも多いので、土地勘が無いと行けません。また、がれきが散乱していますので、

へたに車で動いてパンクでもしようものなら、それこそ迷惑がかかります。先週早々

に岩手医大から毎日日帰りで診療にあたっている情報では、今のところ高齢者の生活

習慣病に対する診療が主体で、外科医の出番も少なく、小児の感染症の流行も多くは

無いと報告されています。現場の子どもたちはたくましく明るく過ごしている様で

す。

私に今できることは、往診に出かける先生方に物資を預けることになります。災害時

にはみんなが我慢していることと思います。そのため、本当に欲しいものも言い出せ

ないでいるかたも多い様です。

先日の岩手日報に「がまんしているけど UNOが欲しい」とコメントしていた子が居ま

した。今日は「DSとソフト」というのもありました。岩手県内のテレビの報道では、

小さな女の子たちが、おばあちゃんたちと一緒に折り紙を折っている姿が報道されて

います。それらを見てトランプや UNOやかるた、折り紙、クレヨン、風船、模型飛行

機などをトイザラスで購入してきました。電気の節約のために、多くの娯楽施設は閉

店しているのですが、トイザラスに行ったところ、おむつや粉ミルク、赤ちゃんの日

常品が数多くそろっていたのには驚きでした。おそらく震災後しばらく閉店していた

と思われます。

こども達が元気であれば、みんなに元気を分け与えてくれると思っています。

岩手は急速に復旧していますので、みなさん心配しないでください。

心配のあまりいろいろなものを送られてもきっと物があまることになりますので、あ

たたかく見守っていてください。


